
COMPTE RENDU DE LA REUNION DU 7 OCT 2014 
 

 Le Président accueille les Participants membres du C.A et Auditeurs libres, nombreux pour cette reprise. Il excuse les 

personnes absentes  qui pour différentes raisons ne pouvaient  assister à cette réunion et qui l’ont fait savoir  

 Le compte rendu de la réunion précédente du 7 octobre  2014 de Thérèse GRIMA est approuvé à l’unanimité 

 

CORRESPONDANCES 

 

15.09    de MPM A.R de notre demande d’intervention  23 Trav. Mamelucks 

10.09    de Jean GUILLON-programme spectacles 2015- Question du financement à revoir/ 

17.09    de M. P.M Recueils administratifs mis en ligne sur internet : plus d’envoi par la poste. 

18.09    de M. BOINON Secteur Marie Louise- transmission lettre de Mme CORDIER Conseiller M.P.M 

18.09    à M. FRANCESCHETTI Adjt Mairie 6/8 a/s des locaux occupés par OCB-Demande de réunion avec M. MORAINE et 

Mme L.A CARADEC. 

18.09   de Mme GIUSTI annonçant son départ en Corse après la vente de sa villa. 

19.09   de M. BOINON  nouveau rendez-vous secteur Marie Louise pour le 8.10.2014 

20.09   de M.P.M pas de dégradations constatées Traverse des Mamelucks 

26.09   de M.P.M à M. BOINON a/s du nettoyage du secteur Marie Louise. 

29.09   de Direction AGIP qui confirme par écrit son intention de fermer la Station du 508 Av. de Mazargues en avril 2015 

30.09   de M. M. MENARD qui demande déplacement arrêt de bus Bd Verne qui présente un danger. 

30.09   du Père JORDI  pour informer de son absence. 

01.10   de M. MENARD qui propose d’illuminer les statues qui ornent des façades de la Place Baverel. 

02.10   de AMSCAS (Rollers) envoi du programme des mois à venir. 

02.10   de Mme LELEYTER informant de son absence à la réunion. 

02.10   de la Confédération : réunion Grands Projets Structurants le 09.10 

02.10   autre proposition de M. MENARD pour avoir des bancs publics pour les Ecoliers des Etablissements du Quartier. 

04.10   de M. FRANCESCHETTI : remplacement du banc Place Baverel. 

17.10   de Mme GUYARD : absence pour notre réunion. 

Lettre récapitulative de M. MARTY pour les questions en suspens. 

 

COMPTES RENDUS – SYNTHESES 

Rappel : 
- Synthèse sur l’Education Populaire- du Club des Citoyens – à votre disposition – Gratuit. 

- Synthèse sur transition énergétique: vous pouvez les commander d’ores et déjà. 

- Livre de Charles AZAN Si Ste Anne m’était raconté- Il va sortir – Vous pouvez le commander : 10€. 

- DVD Si Ste Anne m’était raconté de Robert ZANONI et Gilbert CALBOU disponible – 10€ 

 

REUNIONS – MANIFESTATIONS 

 

15.09  Réunion de reprise de notre Conseil d’Administration. 

17.09   Réunion au Plaisance (secteur Marie Louise) pour examiner avec Elus différents problèmes soulevés par résidents. 

18.09   Préparation journal et du Livre de Charles AZAN chez l’éditeur Omnis Coloris. 

29.09   Invitation de M. J.C GAUDIN Sénateur Maire pour remercier les participants de VIVACITE 

29.09   C.A du Lycée Daumier qui va fêter ses 50 ans. Appel à témoignages ou photos. 

30.09   Rencontre de Mme NAKACHE de la Poste St Giniez pour action nouveaux arrivants dans le Quartier. 

01.10   Rencontre de M. VENTRE a/s du PLU 

02.10   Réunion  à la Mairie 6 :8 pour le Téléthon- animée par Gérard VITALIS. Adjt Mairie 6/8 

 

 

SUJETS- THEMES. 
Distribution du journal les Echos de STE Anne/Campagnes de sensibilisation-nouveaux panneaux/Histoire de Ste Anne livre de 

M. AZAN/Expo photos en cours de préparation//Foire aux livres : faut-il en organiser sur Ste Anne ?/ Nouvelle réunion pour les 

commerçants à prévoir ? 

 

 

DIVERS 

Par manque de temps l’ensemble des questions diverses n’a pu être traitée. Les sujets seront évoqués lors de notre 

prochaine réunion. 

 

§§ 

 

LA PROCHAINE REUNION AURA LIEU LE 03.11.2014 A 18 HEURS 30 PRECISES- 
 

 

 


